

## MERCADOS

# El peso, estable por Standard & Poor's

POR FELIPE GAZCÓN

*felipe.gazcon@gimm.com.mx*

El peso mexicano operó ayer estable pese a un avance de la divisa norteamericana, al negociarse en 17.50 por dólar spot, prácticamente sin cambios respecto del martes, ya que sólo perdió un centavo, luego de alcanzar horas antes su mejor nivel en el año de 17.45 por billete verde, como consecuencia de que la agencia Standard & Poor's mejoró el panorama crediticio de largo plazo de México.

En ventanillas bancarias el dólar se vendió en 17.85 pesos en promedio.

Economistas explicaron que durante julio, la moneda mexicana ha seguido recorriendo las pérdidas observadas durante 2016, a pesar de que el presente mes tradicionalmente tiende a subir.

En el año, el peso ha sido la divisa más apreciada de entre los principales cruces frente al dólar al avanzar 15.42 por ciento.

El nerviosismo causado por la administración de Trump se ha desvanecido debido a la falta de credibilidad en su gobierno, mientras que el crecimiento económico de China ha repuntado causando menor aversión al

## DÓLAR EN VENTANILLAS

(Pesos por unidad)



Fuente: Citibanamex

**15.4**  
POR CIENTO  
se ha apreciado  
el peso frente al  
dólar este año

riesgo, debilitando la divisa estadounidense.

Economistas de Banorte Ixe señalaron que con la revisión de la perspectiva de negativa a estable por parte de Standard & Poor's sobre la calificación de riesgo crediticio de México, desaparece el temor de una degradación

en el riesgo país y será positivo para los mercados, debido a que esto no estaba incorporado.

De hecho, la aversión al riesgo sobre México disminuyó.

Por otra parte, los precios del petróleo se han recuperado y durante la sesión, la Administración de Información Energética publicó que los inventarios de crudo estadounidense disminuyeron en 4.727 millones de barriles durante la semana previa, lo que causó que el precio del WTI aumentara en 1.51 por ciento, cotizando en 47.1 dólares por barril.

En medio de una sesión con poca información económica, los principales mercados de capitales del mundo cerraron con ganancias.

Los inversionistas se mantienen atentos a los reportes trimestrales corporativos y a las reuniones de política monetaria de Europa y Japón a realizarse el día de mañana.

## BOLSAS

El Dow Jones cerró la sesión con una ganancia de 0.31 por ciento, ubicándose en 21 mil 640.75 unidades, registrando un nuevo máximo histórico de cierre.

El S&P 500 concluyó con una ganancia de 0.54 por ciento, ubicándose en 2,473.83 unidades, registrando un nuevo máximo histórico de cierre.

El índice Nasdaq cerró la sesión con una ganancia de 0.64 por ciento, ubicándose en 6 mil 385.04 unidades, marcando un nuevo máximo histórico de cierre.

Contrariando a los mercados internacionales, en México, el principal índice de la Bolsa Mexicana de Valores, el IPC, cerró por segunda sesión consecutiva con pérdidas, ante una toma de utilidades luego de los avances registrados en las jornadas anteriores.

El IPC cerró la sesión con una pérdida marginal de 0.03 por ciento, ubicándose en 51 mil 86.93 unidades.